



お友だちと一緒に…楽しいね！

R7.8.27(水) いす組

暑い日が続き室内での遊びが多いいす組さん。自由あそびでは、一人ひとり好きな玩具を見つけ、落ち着く場所に行きじっくりと楽しんでいます。また、お友だちの遊びが気になったり、同じ遊びをしようとしたりする姿が見られます。その中で、「かして」「はい、どうぞ」等の可愛らしいやり取りもたくさん聞かれるようになりましたよ♡



車に大好きなドキンちゃんを乗せて、何やら話しかけています♡

はい、どうぞ♪

楽しそうに歌を歌っています♪でも保育者と目が合うと、止めて恥ずかしそうにしています♡



本棚の隙間がお気に入り、ブロックを立て掛けたい並べたり、じっくりと楽しんでいます！



友だちの横で同じ遊びをしています♡同じ色のソフトブロックを持っているのは、偶然なのかな!?



棚の平らな所を道路に見立ててブロックの車を走らせています！まっすぐ走らせるのが難しく、何度も脱線しながら走らせていましたよ！



友だちの遊びが気になったり、一緒に遊んだりする姿が多くなってきたので、好きな玩具をすぐに出せるように玩具の片付ける位置や、玩具の数等を配慮して、楽しく遊べるようにしていきたいと思います。